
Protokolleintrag vom 09.12.2009

2009/591
Schriftliche Anfrage von Claudia Simon (FDP) und Michael Baumer (FDP) vom 09.12.2009:
Am Wasser/Breitensteinstrasse, Verkehrsaufkommen durch Baustellen
 
Von Claudia Simon (FDP) und Michael Baumer (FDP) ist am 9. Dezember 2009 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Am 1. Dezember 2009 erklärten Vertreter der Dienstabteilung Verkehr (DaV) und des Tiefbauamts an einer öffentlichen Veranstaltung in Wipkingen, dass vor allem
am Wasser/Breitensteinstrasse ein Baustellen bedingtes erhöhtes Verkehrsaufkommen zu verzeichnen sei. In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um
Beantwortung der folgenden Fragen:
 

1. Welches Departement, bzw. welche Abteilung hat die Fragen in der Dringlichen Schriftlichen Anfrage von Claudia Simon und Michael Baumer und 35
Mitunterzeichnenden 2009/362 beantwortet?

2. Haben die betreffenden Verwaltungsangestellten damals einen Augenschein vor Ort genommen?
3. Aufgrund welcher Beobachtungen sind sie zum Schluss gekommen, dass es in Wipkingen keinen Mehrverkehr gebe?
4. Teilt der Stadtrat unsere Meinung, dass die Koordination und Kommunikation zwischen den zuständigen Departementen mangelhaft sind?
5. Wie würde der Stadtrat die Fragen 8 und 9 der Dringlichen Schriftlichen Anfrage 2009/362 heute beantworten?

 
Mitteilung an den Stadtrat


